



Leopold Fischer (Obmann des Vereins Absdorf 2011), Pfarrer Roland Moser, Prof. Elisabeth Ullmann und der stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates Erhard Mann, der sich mit einem Blumengruß einstellte.

FOTO: ZVG

Ullmann gab Jubiläumskonzert

ABSDORF / Prof. Elisabeth Ullmann spielte bereits vor 20 Jahren das Eröffnungskonzert auf der Orgel in der Pfarrkirche St. Mauritius. Zum Jubiläum trat sie abermals auf und wählte ganz besondere Stücke aus. So wurde mit „Maria zart“ von Arnold Schlick auf ein anderes Jubiläum hingewiesen, jenes der urkundlichen Erwähnung von Absdorf. Schlick komponierte es 1511, also genau in der Mitte zwischen Absdorfs erster Erwähnung und der Gegenwart. Darüber hinaus spielte sie Haydn, Frescobaldi, Steigleder, Hasse, Bach und Mozart.